

Vorwort der Schriftleitung

Wie Sie, verehrte Mitglieder des Förderkreises, beim aufmerksamen Durchblättern unseres zweiten Heftes feststellen werden, haben sich einige Kleinigkeiten verändert, vor allem, was die Abbildungen angeht. Die Schriftleitung möchte allen, die mit wohlmeinender Kritik und Verbesserungsvorschlägen hervorgetreten sind, ganz herzlich danken. Wir wissen, daß auch noch vieles in diesem Heft verbessert werden könnte, doch sind viele Pläne nur zu verwirklichen, wenn mehr Mittel für den Druck zur Verfügung stehen. So wurden immer wieder von Mitgliedern ein größerer Umfang und eine häufigere Erscheinungsweise angeregt, Dinge, die sich nur bei wesentlich höherer Mitgliederzahl verwirklichen lassen. Wie Sie unseren „Kleinen Mitteilungen“ entnehmen können, beginnt der Förderkreis — von einigen Zentren ausgehend —, ein aktives Eigenleben zu entwickeln. Mit dieser Aktivität wird auch die Zahl der Mitglieder steigen, so daß in absehbarer Zeit neue Verbesserungen durchgeführt werden können. Für Vorschläge und Kritik sind wir immer offen und dankbar, wir sind sogar darauf angewiesen. Zum Schluß soll all denen, die bei der Fertigstellung unseres zweiten Heftes mitgewirkt haben, herzlich Dank gesagt werden.

Freiolsheim, im März 1969
Hans-Peter Kraft